

Communiqué de presse

De la Fédération Générale des PEP

Créteil, le 09 septembre 2015

Réfugiés : les PEP s'engagent

Lors de sa conférence de presse du 7 septembre 2015, le président de la République a fait valoir que la France participera, à sa mesure, au défi de l'accueil des milliers de réfugiés qui fuient les horreurs d'une guerre marquée par la cruauté et l'obscurantisme.

Au moment où elle fête son centenaire, fidèle à ses valeurs et à son histoire, la Fédération Générale des PEP, dans l'esprit laïque qui a toujours été le sien, mobilise son réseau pour contribuer au vaste mouvement de solidarité que cet engagement national implique, sans discrimination d'aucune sorte.

Elle appelle l'ensemble de ses associations, de ses militants, de ses salariés, de ses sympathisants, au sein de chacune de ses structures à se mobiliser pour élaborer et mettre en œuvre les actions qui leur apparaîtront les plus adaptées à leurs compétences et savoir-faire pour répondre aux besoins et accompagner l'accueil des réfugiés reçus sur leurs territoires.

Ces actions seront menées en liens étroits avec les collectivités locales et les services déconcentrés de l'Etat comme avec les associations partenaires de la Fédération.

La Fédération Générale des PEP portera auprès des institutions et des élus les efforts conduits au sein de son réseau d'associations et elle veillera à la poursuite de leur mise en œuvre dans la durée.

À propos de la Fédération générale des PEP :

La Fédération Générale des PEP (Pupilles de l'enseignement public), est un réseau associatif créé en 1915, complémentaire de l'école. Acteur majeur de l'économie sociale dont les produits d'exploitations s'élèvent à près de 740 millions d'euros, le réseau national PEP, mène, dans le respect de ses valeurs fondatrices qui sont la solidarité et la laïcité, des actions dans plusieurs domaines : L'éducation, les loisirs, le social et le médico-social, de la petite enfance aux adultes. Forte de ses 92 associations départementales, 3 associations territoriales, 2 associations partenaires, de ses 23 unions régionales et de ses 22 000 salariés, la Fédération Générale des PEP est un partenaire privilégié des pouvoirs publics, des enseignants et des familles, plus de 1 300 000 enfants et adultes accompagnés chaque année. Alliant la force d'un réseau national aux convictions d'un mouvement engagé, Les PEP sont un réseau agissant pour le droit de tous à l'éducation, à la culture, à la santé, aux loisirs, au travail et à la vie sociale.

CONTACTS:

Fédération Générale des PEP

Majda Zeroual - communication@lespep.org - 01 41 78 92 82

*La force d'un réseau National, les convictions d'un mouvement engagé, pour le droit et l'accès de tous :
à l'éducation, à la culture, à la santé, aux loisirs, au travail et à la vie scolaire*





Note de Campagne PEP Solidarité Réfugiés

Suite au communiqué de presse publié par la Fédération Générale des PEP le 9 septembre 2015, la Fédération informe l'ensemble de ses associations, de ses salariés, de ses militants, de ses bénévoles et de ses partenaires, de l'état de la Campagne PEP Solidarité Réfugiés, et les invite à amplifier la mobilisation.

En réponse à l'appel à la mobilisation générale du réseau pour l'accueil des réfugiés, des associations départementales et régionales ont d'ores et déjà fait connaître à la Fédération les initiatives qu'elles mettent en place.

Les PEP 19, dans le cadre de leur Commission Solidarité et de leur partenariat avec l'association des Maires de la Corrèze, souhaitent apporter leur contribution en faveur des réfugiés via un soutien financier pour des aides cantines à destination des enfants scolarisés, des aides d'urgence (fournitures scolaires, etc.) et réfléchissent également à la possibilité d'aides à l'étude pour les apprentissages.

Les PEP 75 sont disposés à accueillir des réfugiés dans leur centre de Mandres Les Roses et réfléchissent aux meilleures modalités d'accompagnement.

L'URPEP Pays de Loire et les PEP 72 : des salariés ont proposé de contribuer à la Campagne PEP, en mettant à disposition leurs compétences, alors que l'association des PEP 72 a décidé de mettre à disposition un établissement vide pour accueillir des réfugiés, et l'a fait connaître aux autorités.

A la demande des cadres du réseau, un groupe fédéral va être constitué avec les personnes volontaires pour coordonner cette Campagne.

La Fédération Générale des PEP invite l'ensemble du réseau à lui faire remonter au plus tôt, toutes les initiatives et actions militantes proposées par les associations pour accueillir les réfugiés afin de valoriser ces actions. Merci de transmettre ces informations auprès de Malika HADDAG : m.haddag@lespep.org.

Par ailleurs, des contacts sont pris avec des structures spécialisées comme France Terre d'Asile pour l'accueil des réfugiés afin d'accompagner les équipes militantes qui se seraient mobilisées.

Les initiatives seront relayées et publiées par la Fédération Générale des PEP, notamment sur les réseaux sociaux (page Facebook, compte twitter) ainsi que sur son site internet.

Nous invitons les associations à relayer également au maximum les initiatives du réseau PEP sur leurs différents supports de communication.